



LOS EMPRESARIOS salvadoreños han puesto poca agresividad en la industria turística, a pesar de que nuestro país cuenta con un atractivo capital de recursos turísticos como el clima, geografía, paisajes, etc., declara el arquitecto Oscar Manuel Monedero (izquierda), Presidente del Instituto Salvadoreño de Turismo. Lo acompaña el ingeniero Edgardo Contreras Schneider, gerente del ISTU. (Foto de Adalberto L. Pérez).

### Alumnos de Artes Visuales en un Espectáculo el 12 en la U

Para el viernes 19, la Secretaría de Extensión Universitaria ha organizado una reunión de estudiantes universitarios en el salón principal del edificio de Artes Visuales y que será amenizada por la orquesta "Alma Mater" que dirige Paquito Palavicini. Además intervendrán varios artístas del Departamento en un "Show" especialmente preparado para la ocasión.  
Esta actividad se llevará a cabo desde las 4:00 p.m. hasta las 6:30 p.m.

El día de la Madre, en el auditorium del Departamento se presentó la Sección de Educación Musical Infantil con la asistencia de las madres de los niños que actuaron ese día, y personas mayores interesadas en conocer la buena labor que se hace con los niños en esta Sección.  
Fue verdadera sorpresa para todos los asistentes escuchar conjuntos de guitarra, flauta dulce y el coro infantil que dice de la fructuosa labor que se hace con los niños en esta Sección.  
—Favor pase a la Pág. 15.

### En Usulután Lo Matan Después de Dejar a Pariente en el Hospital

USULUTAN. Agustín Granados Rodríguez fue encontrado muerto en la Carretera del Litoral un día después de dejar en el hospital a su tío Encarnación Rodríguez, con golpes que le ocasionó una carreta, según informa la policía.  
Don Encarnación Rodríguez sufrió el accidente en el Cantón Los Novillos, El Triunfo, desde donde lo acompañó su sobrino Agustín hasta dejarlo en el Hospital "San Pedro" el jueves a las seis de la tarde. Don Encarnación ha informado a las autoridades que su sobrino regresó más noche al hospital, acompañado de Alcides Beltrán Rodríguez y que ambos se retiraron juntos del centro hospitalario.  
Ayer en la madrugada se supo que Agustín estaba muerto a un lado de la carretera, en el kilómetro 109, con un balazo en la ca. za. No se tienen mayores detalles del hecho.  
JUEZ CONFIRMA DETENCION DE REO  
USULUTAN. En el Juzgado Segundo de Primera Instancia fue —Favor pase a la Pág. 11.

—Favor pase a la Pág. 15.

### Falta de Agua en el Reparto San Carlos de esta Capital

Una cosa es escasez y otra ausencia, dicen los vecinos del Reparto Residencial San Carlos, al referirse a la falta de agua y al servicio nocturno de ésta.  
El agua cae en horas en que no la necesitan, entre doce de la noche y tres o cuatro de la madrugada, y se pueden llenar solo algunos recipientes y apenas les alcanza para lo más vital, en el resto del día.  
En exposición dirigida al Presidente de ANDA, los vecinos del reparto manifiestan que están conscientes de la labor que la institución realiza en provecho de la comunidad y de lo utópico que es resalta pensar en un suministro de

agua las 24 horas en San Salvador. Están de acuerdo en compartir la escasez de agua con la comunidad capitalina, tomando en cuenta los esfuerzos desplegados por ANDA, y los proyectos para dotar de un mejor servicio a la ciudad; pero creen que no debe confundirse la escasez del agua, con la ausencia de la misma.  
Piden por último, en el caso de que la situación se deba a desperfectos o reparaciones, en las bombas, se disponga de tanques de reserva, para que repartan agua a los sectores afectados, aliviando en parte la desesperante situación por la que están pasando.

# Defensa debe Definir la "Despistolización"

Que el Ministerio de Defensa defina con claridad el problema de la "despistolización" en el país, sugirieron ayer personas que han sido afectadas por la prohibición y que hoy se sienten sin ninguna protección personal, prácticamente -dicen- en manos de los maleantes.  
La portación de armas —dijeron— ha sido prohibida por el Ministerio de Defensa y se permite

tal uso a personas que han obtenido permiso especial de los Cuerpos de Seguridad. Pero tal prohibición —añaden— es aprovechada por los maleantes, y no hay un solo día que no cometan asaltos.  
Personas que han sido víctimas de tales individuos y que no tienen vínculos sociales como para pedir permiso legal de portar armas, dicen que no pueden exponerse de nuevo a otro asalto y que por consiguiente se ven obligados a llevar su arma de fuego, aunque sepan que de un momento a otro la pueden perder, en caso de una batalla policiaca.  
Por el otro lado, la prohibición de

las autoridades es para evitar derramamientos de sangre y sobre todo que las personas autorizadas para la portación de armas sean de reconocida solvencia. Pero la prohibición es general, según se informa.  
Otras personas consultadas al respecto son de opinión que el Ministerio de Defensa debe emitir un nuevo comunicado y sugieren que tal ordenanza sea más elástica, a efecto de proteger la vida de centenares de personas honradas que no han podido obtener un permiso, pero que, dados sus

### Estudiantes Reciben Diplomas de Gobierno de Alemania

Seis estudiantes becados por el Gobierno de la República Federal de Alemania, recibieron diplomas de los acreditan como técnicos en Catastro y Cartografía.  
Los técnicos son los jóvenes Víctor Manuel Araujo Flores, Amílcar Blanco Peña, Emilio Leiva Morales, Heliodoro Montes Chávez, Srta. Sonia Bonilla —Favor pase a la Pág. 33.

### Embajador Herrera Designado a Toma de Posesión en China

El Embajador José Dolores Gerardo Herrero ha sido designado Enviado Extraordinario en Misión Especial, a los actos de toma de posesión del Presidente Chiang Ching-Kuo, que se efectuarán el sábado 20 en Taipei, China Nacionalista.  
El general Herrera es el Embajador en China, desde que el gobierno salvadoreño estableció esa sede diplomática en Taipei.  
El señor Chiang Ching Kuo, hijo mayor del Presidente Chiang Kai-Shek, nació el 18 de marzo de 1910

en la provincia de Chekiang. Hizo sus estudios de primaria y secundaria en Shanghai. A los 16 años, su padre lo envió a Moscú para estudiar en la Universidad de Sun Yatsen. Cuando en julio de 1929 se produjo el rompimiento de relaciones diplomáticas chinos-rusas, el joven Chiang Ching-Kuo y otros estudiantes chinos fueron retenidos como rehenes. Posteriormente, Chiang Ching-Kuo fue enviado a Siberia donde tuvo que



HOMENAJEADA. La enfermera Marta Santos de Alfaro, recibirá distinción especial del Hospital "Benjamín Bloom", el lunes, en reconocimiento a su labor durante más de diez años ininterrumpidos.

### Proyectan Asociación de Empresarios Juveniles

La Asociación Pro-superación Juvenil de El Salvador, tiene en proyecto fundar la Asociación de Empresarios Juveniles, integrada por los 21 presidentes de las minicompañías y un representante de cada una para realizar actividades socio-culturales y de interés para ellos.  
Empresarios juveniles es un programa educacional de alcances nacionales, práctico y económico de "aprender haciendo", en el cual los estudiantes de secundaria de (14 a 19 años), organizan y manejan sus propias empresas en pequeña escala bajo la guía de conse-

jeros del comercio y de la industria.  
Este programa que tiene 58 años de venir funcionando en diversos países del mundo, fue fundado en marzo del año pasado aquí en El Salvador. Es patrocinado por la libre empresa con el fin de preparar al estudiante de bachillerato para lo cual lo someten a la creación y sostenimiento de minicompañías por su propia iniciativa y toma de decisión durante el año escolar, las cuales tienen características idénticas a las de una gran



ASAMBLEA DE QUÍMICOS Y FARMACÉUTICOS. El jueves en la noche se celebró la Asamblea General del Colegio de Químicos y Farmacéuticos, en la cual se rindió el informe de las actividades de la Junta Directiva que preside el Dr. Romero Majano Araujo. Se aprobó el reglamento interno de dicha institución. Izquierda a derecha: Jorge Francisco Hernández, Oscar Rodríguez, Mauricio Alvarez, José Alfredo Pineda, Jaime Lozano Rosales, Dr. Majano Araujo y Jader Orellana Ubau. (Foto de Rivas).

Favor pase a la Pág. 17.